



83,8 millones para el funcionamiento y las nóminas del personal de las universidades

ICAL

El Consejo de Gobierno aprobó ayer la concesión de una subvención de 83,8 millones euros a las cuatro universidades públicas de la Comunidad para financiar sus gastos de funcionamiento y de personal durante octubre, noviembre y diciembre de 2014. Estas aportaciones de la Junta de Castilla y León garantizan la continuidad en la financiación global de las universidades y, que según el Ejecutivo regional, demuestran su "compromiso" con el sistema universitario público como fuente de modernización de la sociedad y de nuestra economía.

De esta cantidad, 9,1 millones euros corresponden a la Universidad de Burgos; 14,1 a la de León; 30,3 a la de Salamanca y 30,1 millones a la de Valladolid. Una financiación que permitirá a las instituciones académicas afrontar "con éxito" los grandes retos que la enseñanza superior tiene planteados en torno a las tres funciones básicas de la universidad: transmitir el conocimiento existente, generar nuevo conocimiento y transferirlo a la sociedad.